



**Quelle:** Rhein-Zeitung Nr. 182, Lokalteil Neuwied – 08.08.13, Seite 24

### Land & Leute



### Renate Hauschild ist Feuerwehrfrau

Seit mittlerweile sechs Jahren gehört Renate Hauschild der Freiwilligen Feuerwehr Waldbreitbach an. Gemeinsam mit ihrem Mann hat sich die gebürtige Niederländerin dem Löschzug angeschlossen, um Menschen helfen zu können. Außerdem ist sie von der Feuerwehrentechnik fasziniert. „Ich mag es, die großen Autos zu fahren“, verrät die 39-Jährige. Als eine von zwei Frauen fühlt sich die zweifache Mutter wohl in der Freiwilligen Feuerwehr: „Es ist eine lustige Truppe“, sagt sie. *bc*